

ADDRESS

Sinergitas TNI-Polri Polsek Tawang Polres Tasik Kota Hadiri Sosialisasi dan Pelatihan Budidaya Maggot di Kelurahan Tawangsari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 3, 2024 - 17:33



Polres Tasik Kota – Dalam upaya mendukung pemberdayaan ekonomi masyarakat dan menjaga ketahanan pangan, TNI-Polri bersama Polsek Tawang Polres Tasik Kota, berkolaborasi untuk meghadiri kegiatan sosialisasi dan pelatihan budidaya maggot di Kelurahan Tawangsari, Kecamatan Tawang, Kota

Tasikmalaya, pada Selasa (03/12/24).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada warga dalam mengelola budidaya maggot sebagai salah satu sumber pendapatan alternatif.

Kapolsek Tawang, Iptu Suwarso menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat untuk memperkenalkan potensi budidaya maggot sebagai solusi alternatif yang berkelanjutan. "Kami ingin memastikan agar masyarakat di Kelurahan Tawang Sari bisa memanfaatkan peluang ekonomi melalui pelatihan ini. Dengan adanya dukungan dari TNI dan Polri, kami harap dapat menciptakan peluang baru bagi kesejahteraan masyarakat," ungkap Kapolsek.

Sosialisasi dan pelatihan ini melibatkan berbagai pihak, termasuk para ahli dan petani maggot yang sudah berpengalaman. Dalam pelatihan tersebut, peserta diberikan pengetahuan mengenai teknik budidaya maggot, mulai dari pemilihan media ternak, perawatan, hingga cara memanen hasil budidaya maggot yang dapat digunakan sebagai pakan ternak atau dijual sebagai komoditas pertanian.

Bakti sosial yang dipimpin oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas ini juga mengajak masyarakat untuk berinovasi dan memanfaatkan lahan yang ada di sekitar mereka untuk kegiatan produktif. Selain itu, para petani maggot yang sudah berpengalaman turut berbagi praktik langsung kepada peserta pelatihan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal bagi warga Tawang Sari untuk mengembangkan usaha budidaya maggot, yang tidak hanya menguntungkan secara ekonomi, tetapi juga ramah lingkungan karena maggot dapat mengolah sampah organik menjadi pakan ternak yang bernilai.

TNI-Polri bersama Polsek Tawang Polres Tasik Kota berkomitmen untuk terus mendampingi masyarakat dalam kegiatan-kegiatan yang bermanfaat, guna mewujudkan ketahanan ekonomi yang lebih baik bagi warga Kelurahan Tawang Sari.